



川西町・三宅町式下中学校組合立
式下中学校

令和3年度「学校通信」Believe

(ビリーブ) -第1号-
令和3年4月6日(火) 文責 中本克広

互いに助け合う関係づくりを!

今日は、新しい出会いの日です。新しいなかま、新しい先生と、安心して気持ちよくすごせるような出会いがあり、そして、全員が令和3年度の良いスタートを切ってくれることを願っています。

2年生は、中間学年としての重要な役割に、3年生は、最高学年としての重い責任に、それぞれ身の引き締まるような気持ちでいることでしょうか。これからの学校生活の中で、目的意識と目標をきちんと持って、前向きに活動していきましょう。集団生活は、助け合うことによってしか成り立ちません。お互いに助け合う関係、補い合う関係を大切にしていきたいと思います。

人事異動について(お知らせ)

このたびの人事異動についてお知らせいたします。

○退職・転出される先生

もとぎしけんじ

本岸賢治先生(国語)退職、

きたばやしのおゆき

北林伸之先生(理科)退職、

にしかわけいぞう

西川恵三先生(数学)退職

おくむらゆかり

奥村有加里先生(家庭)

斑鳩町立斑鳩南中学校へ

もりたかほ

守田華保先生(国語)

奈良県立教育研究所教育支援部へ

みなみおかひろき

南岡宏樹先生(保健体育)

奈良県教育委員会事務局人権・地域教育課へ

かわいさちこ

川合紗智子先生(英語)

生駒市立緑ヶ丘中学校へ

さかにしあゆみ

坂西歩実先生(保健体育)

安堵町立安堵中学校へ

たかぎみほ

高木美帆先生(音楽)

奈良市立朱雀小学校へ

在職期間の長短はありますが、どの先生にも、式下中学校のために御尽力いただき、今日の式下中学校教育の礎を築いてきてくださいました。そのことに感謝しながら、令和3年度をすごしていきたいと思えます。

4月1日付けで復帰・着任いただいた先生方を紹介します。

○育児休業からの復帰

たかやまともえ

高山巴子先生(英語)

○新しく着任された先生

あいはらたけのり

相原武訓先生（保健体育） 大和郡山市立郡山南中学校より

なかがわたくま

仲川拓馬先生（家庭） 高取町立高取中学校より

いけだなおみち

池田直道先生（英語） 香芝市立香芝中学校より

おかだひろかず

岡田浩和先生（理科） 河合町立河合第一中学校より

おざきあんな

尾崎安那先生（国語）

いちむらこういち

市村公一先生（数学） 御所市立御所中学校より

新しく着任いただいた先生方を歓迎し、生徒、教職員一同、力を合わせて、式下中学校のなかみをつくっていきたいと思います。

上記以外の教職員の紹介については、次号にてお知らせいたします。

学級教室配置について

新1年生に、足の不自由な生徒が入学してきます。歩行や階段の昇降に困難さがありますので、少しでも負担を軽減するため、学年の教室配置を、1年を1階、2年を3階、3年を2階とします。本日の始業式の際に、生徒のみなさんに説明し、理解を求めました。保護者の皆様にも、この場を借りて、お知らせいたします。

4月授業参観の延期について

奈良県内の新型コロナウイルス感染症拡大がたいへん懸念される状況にありますので、予防的見地に立ち、4月27日、28日に予定していた授業参観を延期させていただきます。折角、予定をあけていただいたにもかかわらず、このような措置となり、保護者の皆様に深くお詫びを申し上げます。1学期中の実施を検討しておりますが、実施の1ヶ月前を目途に、ご案内をさせていただきます。

本岸先生からのメッセージ

皆さん、お久しぶりです。先生が病気で突然学校を休んでもう半年以上たちました。その間、もう一度皆さんと勉強したいと治療に取り組んできましたが、まだ歩いたり、階段を上ったり、黒板に字を書いたりすることができません。ですから先生は先生を辞めることにしました。でも皆さんと過ごした時間のことは絶対おすれません。メッセージも読みました。すごく元気が出ました。先生も治療にがんばります。皆さんも勉強や部活にがんばってくださいね。先生はいつも応援しています。

それから、先生は歩いたりするのはまだまだかかりそうですが、ゆっくり回復しているので心配しないでくださいね。

皆さんの健康と活躍を祈っています。

本岸賢治